

Liebe Füchse,

jetzt geht die Schulschließung schon in die dritte Woche und wir denken oft darüber nach wie es euch und euren Familien so geht.

Einige von euch haben uns schon geschrieben und ein bisschen erzählt, was uns sehr gefreut hat. Über unsere Email-Adressen sind wir immer erreichbar. Schreibt uns!

Am Freitag haben wir euch eure Anton-Codes zugeschickt und auch hier haben schon viele Kinder fleißig gearbeitet. Super!

Frau Weber hat dazu auch am Samstag ein tolles Tutorial auf diese Homepage gestellt.

Diese Woche könnt ihr die Aufgaben mit dem blauen PIN bearbeiten. Guckt mal wieviel ihr schafft. Die anderen Aufgaben dürft ihr natürlich auch machen.

Wir hoffen, dass ihr und eure Familien weiterhin gesund bleibt. Denkt an das Motto des Monats und seid freundlich zueinander, damit ihr diese Zeit gut übersteht.

Viele liebe Grüße von euren Lehrerinnen

Ulrike Hensen und Manuela Schmitz